

Gratifieria le 14 septembre 2024 – Quartier NOBLEMAIRE

La gratifieria à AMBERIEU, cru 2024 :

« Un tourbillon de belles et surprenantes rencontres ! »

Après un moment un peu compliqué d'installation, nous avons commencé *sur les chapeaux de roues*.

Nous avons « tout » prévu pour cette gratifieria, organisée dans un nouveau lieu, situé dans le quartier NOBLEMAIRE. Tout prévu, sauf la météo, évidemment !

Nous avons repéré les lieux, sous la canicule et nous nous sommes retrouvés dans l'humidité matinale et glaciale avec 7°C !

Ce fût le premier impondérable de la météo.

Le second impondérable a été le vent : il nous en a fait des blagues, celui-là ! Il a passé son temps à renverser les portiques à vêtements et les articles un peu légers.

Résultat : aux alentours de 13h, avec des rafales prévues à 50km/h, nous avons démonté les barnums... Les tourbillons de vent ont continué et nous avons passé notre temps à ramasser ce qui tombait...

Mais, malgré ou grâce à ce désagrément récurrent, il y a eu beaucoup d'entraide et de solidarité.

Nous avons été 21 accordeurs, au total, sur le site :

- 3 de façon permanente
- et 18 de façon plus ponctuelle.

Nous estimons : 100 à 130 passages de personnes venues déposer et/ou prendre des articles (nombre difficile à chiffrer, car nous étions bien occupés à pallier aux « blagues » du vent et à leurs conséquences).

Il est possible qu'il y ait eu jusqu'à 150 passages au total, si nous comptons les personnes étant revenues une seconde fois...

Heureusement, le soleil (que nous avons bien entendu prévu !!) était au rendez-vous !

L'entraide vécue l'a aussi été au niveau de différentes instances de notre ville :

- Présence de Sophie GUENIN, cheffe de projet à la mairie d'Ambérieu et organisatrice de l'action « Nettoie ta Ville » (dans laquelle est inscrite la gratifieria). Sophie a été présente samedi, quand cela a été nécessaire.

- Présence de Fabrice BOURDIN, conseiller municipal délégué au développement durable, qui nous a donné un coup de main pour le rangement.
- Coordination et mise en place de cette gratifieria par notre Accorderie du Bugey
- Prêt d'une camionnette par la Rénoverie, conduite par un de ses membres, Stéphane LUBINEAU, pour emmener tous les articles qui n'ont pas trouvé preneur (notamment beaucoup de livres et de vêtements). Le mardi matin, tous ces articles ont été déposés au Secours Populaire.

Cette solidarité entre la mairie et trois associations a été très appréciée et constructive... 😊

Cette gratifieria restera dans beaucoup de mémoires comme une belle expérience, notamment humaine. Elle sera aussi un repère précieux, sur lequel s'appuyer pour en organiser d'autres, tout en continuant à progresser.

Et surtout, elle restera une référence de rencontres, dans la mixité sociale, source d'enrichissement, de surprises et de découvertes.

C'est aussi cela, la force d'une gratifieria !!

Lydie 😊